

23.05.2003 - 13:05 Uhr

## Algérie : Caritas vient en aide aux victimes du tremblement de terre

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse vient de débloquer 50 000 francs pour les victimes du tremblement de terre en Algérie. Deux délégués du réseau international de Caritas se trouvent sur place, afin de mettre en uvre des premières mesures d'aide d'urgence. L'aide de Caritas se concentrera en faveur des personnes socialement défavorisées dans les quartiers populaires de la région touchée par le séisme.

Caritas vous remercie pour tout don sur le compte 60-7000-4, mention "Algérie". La Chaîne du Bonheur a également ouvert son compte: 10-15000-6.

Notes aux rédactions : Deux délégués francophones du réseau Caritas sont sur place dès demain. Ils peuvent être contactés. Pour tout entretien, merci de contacter André Simonazzi.

Contact:

André Simonazzi chef du département Information Tel. +41/41/419'23'36 ou Mobile +41/79/637'62'85

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100463346}$ abgerufen werden. }$